



DERECHOS HUMANOS EN  
PERSPECTIVA INTERNACIONAL

# REPORTE SEMANAL

**5 - 11 SEPTIEMBRE 2020**

PROGRAMA DE OBSERVACIÓN Y  
ASISTENCIA PARA EL FORTALECIMIENTO  
INSTITUCIONAL DE LAS DEFENSORÍAS DEL  
PUEBLO

**UPI**

UNIDAD DE POLÍTICA  
INSTITUCIONAL



**Defensoría del Pueblo**  
Ciudad Autónoma de Buenos Aires



**Defensoría del Pueblo de Ecuador** - El Defensor del Pueblo, Dr. Freddy Carrión Intriago, se reunió con representantes de grupos de personas adultas mayores, educadores/as, médicos/as rurales, personas con enfermedades catastróficas, usuarios/as y consumidores/as, afrodescendientes, entre otros, a fin de socializar las diferentes acciones realizadas y articular nuevas para enfrentar la pandemia.

**Instituto Nacional de los Derechos Humanos de Chile** - El Consejo del INDH realizó una declaración sobre el derecho humano al sufragio frente a los eventos asociados al eventual proceso constituyente, entre ellos, el plebiscito del próximo 25 de octubre. Accedé a la declaración [aquí](#).



**Defensoría de los Habitantes de Costa Rica** – Tras analizar informe presentado por la Presidencia de la República sobre plan para mitigar efectos económicos de la pandemia, la Defensoría solicitó datos concretos con respecto a las medidas que impulsa el Gobierno de la República para la reactivación económica, iniciando con información relativa a los planes dirigidos a reducir el costo de la electricidad. Accedé al comunicado [aquí](#).

**Comisionado Nacional de los Derechos Humanos de Honduras** - A raíz de la queja de partidos políticos donde expresan que el proyecto de la nueva ley electoral contiene violaciones y trasngresiones a derechos políticos, el Defensor del Pueblo recomienda, al Poder Legislativo, tomar en cuenta la opinión de los partidos alternativos en la discusión y aprobación de la nueva Ley Electoral, abriendo diálogo pluralista e inclusivo, que afirme la igualdad ante la ley, la no discriminación y la equidad.



**Institución Nacional de Derechos Humanos y Defensoría del Pueblo de Uruguay** – La INDDHH presentó el Informe Final del Grupo de Trabajo en Derechos Humanos y Ambiente: Derechos de Acceso a la Información, a la Participación Pública y a la Justicia en Asuntos Ambientales. Accedé a la publicación [aquí](#).

**Federación Iberoamericana del Ombudsman | Comisión Económica para América Latina y el Caribe** - La FIO, CEPAL y diez INDH de la región realizaron el informe "Recomendaciones para la incorporación del enfoque de derechos humanos en la evaluación de impacto ambiental de proyectos mineros" presentado en el V Foro Regional sobre Empresas y Derechos Humanos para América Latina y el Caribe. Accedé a la publicación [aquí](#).





**Asociación de Defensores del Pueblo de la República Argentina** - Desde ADPRA se rechazó los actos de intimidación efectuados por las Fuerzas de Seguridad de la Provincia de Buenos Aires a la investidura presidencial, llamando a resolver el conflicto con responsabilidad y racionalidad, y reafirmando su compromiso absoluto y total con las Instituciones, con el respeto a la Constitución Nacional.

**Alianza Global de las Instituciones Nacionales de Derechos Humanos | Alianza Global de Ombudsperson Locales** - El Defensor del Pueblo de Ecuador y presidente de GANHRI, Dr. Freddy Carrión Intriago, se reunió con AGOL, a fin de generar acciones articuladas que permitan el fortalecimiento de acciones de instituciones locales de derechos humanos.



**Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos | Organización Internacional del Trabajo | Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos | Unión Europea | Proyecto CERALC** - Durante esta semana se llevó a cabo el V Foro Regional sobre Empresas y Derechos Humanos para América Latina y el Caribe: “La Conducta Empresarial Responsable en tiempos difíciles; convirtiendo los desafíos en oportunidades”.